

Témoignages de joueurs

La peur de la descente aux enfers

Par [Mathieuuu](#) Posté le 17/09/2023 à 21:38

Bonjour,

J'ai actuellement 18 ans depuis quelques mois, je joue aux jeux d'argent depuis mes 14 ans, je joue principalement en ligne sur des casinos qui ne sont pas français et donc non régulé par l'ANJ.

J'ai pu jouer si tôt car ces sites ne demande aucune preuve de majorité, je commence ma vie d'adulte et j'ai peur de tout perdre.

Je suis en étude supérieur et j'ai perdu plus de 15 milles euros alors que je ne travaille même pas. Je continue à perdre de l'argent par coût de 200-500 euros par jour sans pouvoir m'arrêter et en me résonant très peu.

Il y a un mois j'ai fermer tout mes comptes en ligne, mais j'ai recraquer 15 jours plus tard en créant un nouveau compte sur un site différent.

Je ne chercher même pas à gagner, juste à jouer sans aucun but.

Quand je gagne, je remet, quand je perd je remet.

Je n'ai pas envie de perdre l'argent qu'il me reste, et encore moins d'être endetter.

J'aimerais avoir des conseils pour pouvoir arrêter, ou en tout cas m'aider à retrouver la notion de l'argent.